

秋の陽だより

練馬区立光が丘秋の陽小学校

<http://www.akinohi-nerima-tky.ed.jp/>

冬休み直前号

練馬区光が丘2-1-1

TEL 3976-6331

FAX 5383-3595

第 86 号



平成28年12月21日

良いお年をお迎えください

校長 関川 健

先月の学芸発表会の後、大変多くの保護者の皆様からご感想をいただきました。子供たちの努力とその成果について、様々な表現でお褒めの言葉をいただき、ありがとうございます。教職員一同、非常に嬉しく思うとともに、新たな活力が湧いてまいりました。嬉しいのは内容だけでなく、その数です。本当に多くの皆様が手間を惜しまず感想を書いてくださるといふことの価値を感じております。常々学校教育は、教職員と保護者の皆様、地域の皆様との連携が大切と申しておりますが、このこともその連携の一つです。もちろん、課題となる事柄に関しましては、よく検討して改善してまいります。

2学期が終わり、楽しい冬休みがやってきます。定められた冬季休業日は、13日間ですが、今年度は前に3日間、後に2日間の連休がくっついて、子供たちにとっては18日間の特別な冬休みとなります。是非とも有意義に過ごしてほしいと思います。明日22日には、一人一人に『あゆみ』を渡します。2学期のがんばりの成果と今後よりよくなるための課題が記載されています。個人面談の内容とも関わるとは思いますが、よいところはさらに伸ばせるように、そして、課題はどうやって改善（解決）していくか、お子様とゆっくり話し合っ、3学期からのめあてについて一緒に考えてください。

さて、2学期は、運動会、学芸発表会、収穫祭といった行事を通して、努力や協力、工夫することの素晴らしさを実感し、創り上げ、達成する喜びを味わいながら大きく成長してきました。教科等の学習にも、じっくりと落ち着いて取り組み、様々な力を伸ばすことができました。全て本校の教育活動に対する保護者の皆様のご理解とご協力あつての賜物であり、感謝いたします。また、地域の皆様方にはいつも学校を支え、子供たちを温かく見守っていただき、大変お世話になりました。ありがとうございます。今後も変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

3学期当初の予定

- 7日(土) 冬季休業日終
- 9日(月) (祝)成人の日
- 10日(火) **3学期始業式** 安全指導 給食始 5時間授業
- 12日(木) 音楽朝会
- 14日(土) 学校公開 道徳授業地区公開講座 (各学級道徳授業公開・「誕生学」講演会)
校内書きぞめ展始



鉄棒下に人工芝

この12月に、鉄棒下に人工芝マットを敷きました。昨年度、何件か鉄棒から落下して怪我をする事故があり、少しでもダメージを軽減できないか検討していました。本来は、鉄棒運動中に手を放して落下する事故などあってはならないし、指導していますが、それでも不可抗力で落下してしまうこともあり得ます。

積極的に鉄棒運動に取り組む子供たちを育てていきます。



いじめ撲滅宣言 各学年代表作品

【一年】
「いっしょにあそぼう」って
じぶんからいおう

【二年】
この町にやさしさを広げよう
―たすけ合い、人の気持ちを
大切に―

【三年】
「みんな、友だち
みんな、なかよし！
みんな、仲間」！

【四年】
わたしはクラスの友だちが
自分とはちがうことをしても、
笑ったり、からかったりしません。
相手の気もちを考えて行動します。

【五年】
みんなが
キラキラな笑顔でいられる
友達になる！

【六年】
仲間を
絶対に
守りぬく

体罰や暴力のない学校づくりのために

学校は、保護者の皆様のご協力を得て、楽しい学校生活づくりに取り組んできています。今回も、学校として、体罰や暴力のない楽しい学校生活づくりを目指し、児童に「暴力はいけないこと」について講話を行い、各学級では、楽しく学校生活を送ることができるようにするために、児童にアンケート調査を行いました。

各家庭においても、お子様の声に耳を傾けたり、学校生活における出来事などについて話し合う機会をもったりするとともに、人を大切にすることや暴力はいけないということについてご確認の上、何かお子様について心配なことがあれば、いつでも、どんなことでも学校にご相談くださるよう改めてお願いします。



お子様のSNS利用に際してのお願い

年度当初の保護者会でお話しした通り、学校としては、小学生のお子様スマートフォン（スマホ）を与えることは好ましくないと考えています。しかしながら、ご家庭の考え方によって、高学年を中心にスマホを所持、使用している実態があります。そして、スマホを使用するということは、イコール、SNSを利用することになります。

そこで、重ねてのお願いになります。パソコンも含めて、お子様がSNSを利用するのであれば、必ず『SNS家庭ルール』を決めて約束を守らせてください。特に、親しい、親しくないに関わらず**友達などの個人情報**は絶対にSNSにアップしないことが大切です。学校の情報モラル教室等でも指導しましたが、雰囲気になされてしまうと自制が利かなくなってしまうこともあるのです。このことをお子様がしっかり自覚できるように、ご家庭内でのお話をお願いいたします。